

Mitteilung
Gemeinderat
am 13.07.2021
öffentlich
Datum: 01.07.2021

Anlage:

Mitteilung über einen Landeszuschuß für den Breitbandausbau

Die Telekom plante 2019 die Verlegung eines Leerrohrs von Engen nach Bittelbrunn. Nachdem sie Kenntnis davon erhielt, hat die Stadtverwaltung Engen auf dem kleinen Dienstweg eine Vereinbarung mit der Deutschen Telekom zur Mitverlegung eines zusätzlichen Leerrohrs im Rahmen dieser Baumaßnahme Telekom getroffen. Für die Mitverlegung wurden mit der Telekom und dem beauftragten Bauunternehmer sehr günstige Konditionen vereinbart.

Die Stadtverwaltung hat für diese Mitverlegung einen Förderantrag beim Land Baden-Württemberg gestellt. Die Bauarbeiten fanden 2020 statt. Die Gesamtkosten für die Verlegung betragen 28.961,08 €.

Vor kurzem ging der Zuwendungsbescheid des Landes ein. Das Land übernahm die Kosten für die Verlegung ohne einen städtischen Eigenanteil in voller Höhe.

Das verlegte Leerrohr wird bei den laufenden Arbeiten zum Breitbandausbau genutzt, um Bittelbrunn, die Talmühle und Biesendorf an den Internetknoten in Engen anzubinden.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt die Mitteilung zur Kenntnis.

Anlagen zur Sitzungseinladung: